

Anlage 2

Stadtumbau West (Soziale Stadt) Elberfelder Nordstadt/ Arrenberg Informationen zur Neugestaltung des Spielplatzes Arrenberger Straße

Im Rahmen einer Kooperation mit der Bergischen Universität sind im Rahmen eines umfangreichen Studienprojektes von Studierenden der Sportwissenschaften systematisch Kinder und Jugendliche im Arrenberg vor Ort auf ihren Spielflächen befragt und beobachtet worden. Im Sinne des Gender Mainstreaming sind dabei die Interessen von Jungen und Mädchen gleichberechtigt ermittelt worden. In dieser Untersuchung wurden von Kindern und Jugendlichen konkrete Vorschläge für eine Erweiterung der Sport- und Spielangebote im Stadtquartier Arrenberg gemacht. Die Studienarbeit ist von der Stadtteilkonferenz intensiv betreut und begleitet worden.

Auf den Kinderspielplätzen Arrenberger Straße Ost (1760 m²) und Arrenberger Straße West (1640 m²) sollen zusätzliche Angebote zur Bewegungsförderung geschaffen werden. Im einzelnen sind dies:

eine Ballspielfläche, Klettersteine, ein Volleyballfeld, ein Basketballplatz, und Tischtennisplatten.

Die Teilmaßnahme steht in direkter Nachbarschaft zum Jugendtreff Arrenberg, der sich verstärkt zu einer familienbezogenen Arbeit hin orientiert. Die neu gestalteten, attraktiven, bewegungsorientierten Spielflächen würden diese Arbeit unterstützen.

Das Projekt ist mit 114.000 € zuwendungsfähige Gesamtausgaben zum Stadterneuerungsprogramm 2010 angemeldet worden. Die Finanzierung des kommunalen Eigenanteils (20 v.H.) erfolgt durch eine private Spende. Das Teilprojekt ist im Sofortprogramm des Ministers für Wirtschaft, Energie, Bauen, Wohnen und Verkehr des Landes NRW (veröffentlicht am 15.11.2010) enthalten, so dass Ende 2010 ein Zuwendungsbescheid der Bezirksregierung erwartet wird.

